

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi merupakan bentuk pembelajaran yang memungkinkan mahasiswa mendapatkan pengalaman kerja langsung di bawah bimbingan praktisi berpengalaman dalam perusahaan tertentu. Melalui pengalaman ini, praktikan dapat mengasah keterampilan mereka dan mempersiapkan diri untuk menghadapi tantangan di dunia kerja nyata, serta bersiap untuk melangkah ke tahap berikutnya setelah menyelesaikan studi. Pendekatan pembelajaran melalui pengalaman kerja dalam konteks perkuliahan menjadi sebuah langkah penting untuk mempersiapkan praktikan dalam menghadapi dunia kerja yang sebenarnya. Ini adalah sebuah kesempatan bagi praktikan untuk menggabungkan teori yang dipelajari di kelas dengan praktik di bawah bimbingan mentor atau profesional berpengalaman. Dalam menjalani kerja profesi, praktikan memiliki kesempatan untuk mengasah kemampuan dan pengetahuan mereka dalam sebuah lingkungan kerja yang nyata, memungkinkan praktikan untuk mengaplikasikan teori akademis dalam situasi sehari-hari.

Transformasi akuntansi manual menjadi berbasis digital adalah hasil dari perkembangan teknologi informasi yang pesat. Seiring dengan munculnya komputer dan perangkat lunak akuntansi, banyak organisasi dan perusahaan mulai mengadopsi pendekatan digital untuk meningkatkan efisiensi dan akurasi dalam proses akuntansi mereka. Hal ini memberikan banyak manfaat, seperti pengurangan kesalahan manusia, pemrosesan yang lebih cepat, akses data yang lebih mudah, serta kemampuan untuk menganalisis data dengan lebih baik. Dalam era digital, akuntansi menjadi lebih terintegrasi dengan sistem lain dalam organisasi, memungkinkan informasi keuangan yang real-time dan akurat. Hal ini juga mendukung mobilitas, kolaborasi tim, dan pemantauan keuangan yang lebih baik. Selain itu, digitalisasi akuntansi juga memungkinkan penggunaan teknologi terbaru seperti kecerdasan buatan dan analitik data untuk meningkatkan wawasan bisnis. Dengan berbagai manfaat ini, banyak perusahaan telah beralih dari metode manual ke akuntansi berbasis digital guna meningkatkan efektivitas operasional

dan pengambilan keputusan strategis. Terlepas dari semua manfaat ini, kerja profesi juga mempersiapkan praktikan untuk langkah selanjutnya setelah lulus. Dengan pengalaman kerja nyata di bawah ikatan perusahaan tertentu, maka akan lebih siap untuk memasuki dunia kerja dan melanjutkan karier mereka dengan dasar yang kuat. Ini adalah pengalaman yang memungkinkan praktikan untuk mengambil langkah pertama menuju kesuksesan di dunia profesional.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Dalam menjalani kerja profesi, praktikan memiliki beberapa maksud yang menjadi motivasi utama dalam pengalaman ini:

- Salah satu tujuan utama praktikan adalah untuk memperoleh pengalaman khusus di dunia profesional. Dengan terlibat dalam lingkungan kerja sesungguhnya, praktikan dapat menambah wawasan, keterampilan, dan kemampuan yang tidak hanya berguna untuk perkuliahan, tetapi juga untuk karir masa depan. Ini merupakan peluang berharga untuk mengaplikasikan ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan ke dunia nyata.
- Melalui kerja profesi, praktikan juga dapat melatih disiplin diri dan tanggung jawab. Dimana praktikan harus mematuhi jadwal kerja, memenuhi tugas-tugas yang diberikan, dan menjalankan pekerjaan dengan integritas.
- Kerja profesi juga merupakan kesempatan untuk meningkatkan keterampilan kerja sama dalam tim. Praktikan akan bekerja dengan rekan-rekan kerja di perusahaan dan harus dapat berkontribusi secara efektif dalam lingkungan yang kolaboratif. Kemampuan ini sangat berharga dalam dunia profesional.
- Kerja profesi juga memiliki dampak positif dalam memperkuat kerja sama antara Universitas Pembangunan Jaya dengan PT Jaya Teknik Indonesia. Ini menciptakan ikatan yang erat antara lembaga pendidikan dan industri, yang dapat menguntungkan kedua belah pihak.

Dengan demikian, kerja profesi bukan hanya tentang mendapatkan pengalaman kerja, tetapi juga tentang pertumbuhan pribadi, pengembangan keterampilan, dan kontribusi terhadap hubungan yang baik antara dunia

pendidikan dan dunia industri. Itu semua merupakan langkah penting dalam persiapan mahasiswa untuk menghadapi dunia kerja yang kompetitif.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Dalam menjalani kerja profesi, praktikan memiliki sejumlah tujuan yang menjadi fokus utama:

- Mencapai syarat kelulusan dari mata kuliah kerja profesi yang diambil pada semester tujuh dalam Program Studi Akuntansi di Universitas Pembangunan Jaya merupakan salah satu prioritas utama. Ini adalah tahap penting dalam perjalanan pendidikan praktikan, karena harus menyelesaikannya dengan baik untuk mencapai gelar sarjana.
- Kerja profesi tidak hanya memberikan kesempatan bagi praktikan untuk mencari pengalaman, tetapi juga memungkinkan untuk mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam mengenai dunia profesional. Selama berada di PT Jaya Teknik Indonesia, praktikan dapat menyaksikan penerapan praktis dari teori-teori yang telah dipelajari selama perkuliahan dalam situasi kehidupan nyata.
- Selama kerja profesi, praktikan memiliki tujuan untuk meningkatkan wawasan mereka. Ini mencakup peningkatan kemampuan "*hard skills*" yang terkait dengan bidang Akuntansi, serta pengembangan "*soft skills*" seperti komunikasi, kerja sama tim, dan kedisiplinan. Semua ini adalah aset berharga dalam persiapan untuk karir profesional di masa depan.

Dengan demikian, tujuan utama kerja profesi adalah untuk memenuhi persyaratan akademik, mendapatkan pengalaman dunia kerja yang berharga, dan meningkatkan wawasan serta keterampilan praktikan. Kerja profesi di PT Jaya Teknik Indonesia menjadi kesempatan penting dalam perjalanan pendidikan yang akan membantu praktikan meraih kesuksesan di masa depan.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi : PT Jaya Teknik Indonesia

Alamat Instansi : Jalan Johar Nomor 10, Kelurahan Kebon Sirih, Menteng, Kota Administrasi Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10340, Indonesia

Website : www.jayateknik.com
 E-mail : e-tekind.odoo@jayateknik.com
 Telepon : +62 21 23 555 999

Praktikan telah memilih PT Jaya Teknik Indonesia sebagai tempat untuk menjalani kerja profesi dengan dasar pertimbangan yang kuat. Beberapa alasan yang mendukung pemilihan PT Jaya Teknik Indonesia sebagai pilihan praktikan adalah sebagai berikut:

- PT Jaya Teknik Indonesia merupakan bagian dari Grup Jaya yang memiliki beragam bisnis, termasuk mekanikal, ducting, BAS, elektrik, dan elektronik. Ini memberikan kesempatan bagi praktikan untuk memahami berbagai aspek akuntansi yang berlaku dalam berbagai jenis bisnis, sehingga memperluas pemahaman mereka tentang siklus akuntansi.
- Selain produk, PT Jaya Teknik Indonesia juga menjual jasa pemeliharaan atau service. Ini adalah aspek penting dalam dunia akuntansi karena akuntan harus memahami bagaimana mengelola pendapatan dan biaya terkait dengan jasa. Oleh karena itu, praktikan dapat memperoleh wawasan khusus tentang akuntansi jasa.
- Alasan utama pemilihan PT Jaya Teknik Indonesia adalah untuk memahami bagaimana siklus akuntansi diterapkan dalam lingkungan kerja sebenarnya. Praktikan ingin mengaplikasikan teori-teori akuntansi yang telah dipelajari selama perkuliahan dalam praktik nyata di perusahaan ini. Ini adalah kesempatan berharga untuk melihat bagaimana transaksi, pelaporan keuangan, dan audit dilakukan dalam konteks bisnis yang nyata.

Dengan memilih PT Jaya Teknik Indonesia, praktikan dapat menggabungkan pemahaman akademis mereka dengan pengalaman praktis dalam dunia kerja, khususnya dalam hal akuntansi.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

	Kegiatan	Bulan																			
		Mei				Juni				Juli				Agustus				September			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Persiapan KP																				
2	Penyusunan CV &																				

(TTK), Bank Kredit (BK), pembayaran melalui MCM Mandiri, dan pengarsipan dokumen. Kegiatan utama ini merupakan fokus utama praktikan selama pelaksanaan KP, dan mereka melibatkan diri dalam tugas-tugas ini secara teratur.

Dengan mengorganisir kegiatan menjadi dua kategori ini, praktikan dapat menjalani KP secara efisien dan memastikan bahwa praktikan dapat memanfaatkan waktu dengan sebaik mungkin untuk memahami dan melaksanakan tugas-tugas yang akan diberikan dan dikerjakan pada PT Jaya Teknik Indonesia.

